



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

**L**a presidenta Claudia Sheinbaum, en su gira de trabajo por Veracruz y Tamaulipas los días 24 y 25 de enero, se enfocó en abordar temas de bienestar social, infraestructura y seguridad, pero regresó a hablar de soberanía y seguridad como en ocasiones previas.

Durante sus intervenciones, anunció inversiones significativas, como 20 mil millones de pesos para reconstrucción en Veracruz, incluyendo carreteras, agua potable y vivienda, y 10 mil millones para proyectos hídricos en Tamaulipas. Además, supervisó obras como el Hospital General del ISSSTE en Tampico, entregó viviendas en Reynosa e inauguró la Aduana de Nuevo Laredo, con una meta de recaudación de 1.5 billones de pesos para 2026.

El tema más importante destacado por la mandataria fue la soberanía nacional. Desde Reynosa, Tamaulipas, subrayó que "México siempre va a ser un país libre, independiente y soberano", enfatizando la negociación digna en la frontera norte, en un contexto de relaciones bilaterales con Estados Unidos. Esta afirmación resalta la prioridad de defender la autonomía mexicana ante presiones externas, posicionándola como eje central de su agenda.

## ***La presidenta Sheinbaum estuvo en Veracruz y Tamaulipas, para volver a hablar de soberanía y seguridad; A pesar de los anuncios que hizo en temas como salud, la mayor atención la tuvieron sus palabras sobre seguridad.***

Sin embargo, el aspecto que generó mayor polémica en redes sociales fue su declaración sobre avances en seguridad. Sheinbaum reportó una reducción del 28% en homicidios en Veracruz, atribuyéndolo a estrategias coordinadas. En plataformas como X, usuarios contrastaron estas cifras con la realidad, denunciando una "ola de violencia" persistente en Veracruz, con ejecuciones recientes y desabasto de medicamentos en el sector salud. En Tamaulipas, críticas digitales cuestionaron el "acarreo" en eventos, argumentan-

tando que la recepción masiva oculta problemas como altos índices de homicidio (alrededor de 1,200 en 2025), pobreza del 37% y estancamiento económico, según datos difundidos en medios y las propias redes. Estos contrastes reflejan un debate digital entre logros oficiales y percepciones ciudadanas de inseguridad cotidiana.

La gira refuerza la narrativa de transformación, pero las reacciones en línea evidencian divisiones sobre su efectividad.

## **APUNTES ELECTORALES**

Un año después que el Congreso reformó la Constitución para reconocer a los animales como seres sintientes, pero sin que se trabajará en la ley secundaria,

como se denunció en medios el pasado fin de semana, destacando que sin una ley, la reforma constitucional no tiene reglas con que trabajar.

El Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ) determinó iniciar el procedimiento de evaluación ordinaria de 846 juzgadores electos en la elección judicial, además de llevar a cabo una evaluación de seguimiento regular a 849 juzgadores y secretarías en funciones.

En el Senado morenistas y miembros de la oposición debatieron la entrega de petróleo a Cuba, argumentando falta de transparencia, en un bando, y apoyo histórico en el otro.

**Mis redes:** <https://linktr.ee/areyesvigueras>

*El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.*



Foto: Gobierno de México